

はるたより



吹き抜ける風が肌に心地よく感じられるころとなりました。はるの中庭にもアヤメの花が咲いて、夏の足音が聞こえてくるようです。汗ばむような暖かい日が増えて来ましたが、まだ寒暖の差が大きな時期でもありますので、くれぐれもお体に気をつけてお過ごし下さい。



はるたより令和元年5月号をお届けします。社会福祉法人はる

■ライフサポートセンターに看板ができました

ライフサポートセンターに念願の看板ができました。小鳥のシルエットが入った木製のかわいい看板です。道路からの入り口にも案内板を設置して、お越しいただく方に分かりやすくなりました。この看板は、一昨年に亡くなられた姉川智美さんのご家族からのご寄付をもとに作らせていただきました。ありがとうございました。



社会福祉法人はる 理事長 福島龍三郎

■おかあさん、いつもありがとう♪



5月は、母の日のプレゼント作りを行いました。タイルシールを使った素敵なフォトスタンドが出来上がりました。カラフルなもの、シールが規則正しく貼られたもの、個性豊かなプレゼントが出来上がりました♪そして、日頃のありがとうをお手紙にしました♪「なんて書こう…」と悩みながらも、お母さんへの気持ちを上手に書くことができました。お迎えに来たお母さんに渡すときは、みんな照れくさそうでしたが「ありがとう」をしっかり伝えることが出来ました♪ (じゃんぷ 夏秋)

■かんの除草作業

かんでは5月に入り、徐々に除草作業の出動回数が増えてきています。これから稼ぎ時になりますので体調に気をつけながら頑張っていきます。(かん 西岡)

